

Blasmusikkapellen aus dem Bezirk ausgezeichnet

BEZIRK. Im Linzer Landhaus zeichnete Landeshauptmann Thomas Stelzer kürzlich 40 oberösterreichische Blasmusikkapellen aus. Darunter befanden sich vier aus dem Bezirk: Peilstein (4. Ehrung), Altenfelden (5. Ehrung), Kirchberg (7. Ehrung) und **Arnreit (9. Ehrung)**. „Die Blasmusikkapellen sind eines der dichtesten Kulturnetzwerke in Oberösterreich“, stellte Landeshauptmann Stelzer fest.

Es zeichne die Blasmusik aus, dass es ihr gelinge, den Ton der Zeit zu treffen. Das mache es attraktiv für junge Menschen, sich dieser Gemeinschaft anzuschließen und ermuntere andere, in der Musik jung zu bleiben. Die 40 Blasmusikkapellen wurden für ihre wiederholte und erfolgreiche Teilnahme an den Konzert- und Marschwertungen des OÖ. Blasmusikverbandes geehrt.



Der Musikverein Kirchberg wurde – als eine von vier Blasmusikkapellen des Bezirkes Rohrbach – geehrt.

Bild: Land OÖ/Denise Stinglmayr